

Florida Cup: Everton vs. Pumas UNAM

Wednesday, July 28, 2021

Orlando, Florida, USA

Camping World Stadium

Pumas UNAM

Alan Mozo

Media Conference

Everton - 1, Pumas UNAM - 0

(Spanish)

Q Qué tanto les sirvió este partido a media semana contra un gran rival como éste.

Y qué enseñanza le puede dejar este tipo de partidos a ustedes y a muchos jóvenes de Pumas?

Esta clase de encuentros?

ALAN MOZO Pues la verdad este partido es una oportunidad para nosotros como jóvenes pero sobre todo como canteranos para poder demostrar nuestra institución lo grande que es.

Y es un Russell internacional que hace mucho Pumas no tenía, la verdad estamos en orgullosos que no habíamos afrontado como es.

Y estoy muy orgulloso de todos mis compañeros y bueno, nos sirve como para el partido del sábado y es lo más importante que es el torneo local.

Y pues buena nos motiva muchísimo y estoy seguro que nos va a ir excelente el fin de semana.

Q Para ti como canterano aparte de estar más en el roster internacional en qué te aporta ver internamente este juego?

ALAN MOZO Como lo dices, Pumas es una máxima casa de estudios, la verdad es un orgullo estar en esta institución tan grande.

Pues bueno es un equipo gran México que tiene afición en todo lado del mundo me ha tocado verlo en selección y ahorita con Pumas acá en Orlando.



FLORIDA CUP

Es una ventana que nosotros tenemos que asumir con mucha responsabilidad.

Portar este escudo no es cualquier cosa y pues, bueno, lástima no del resultado.

Pero creo que estos partidos nos sirven para competir, saber de lo que estamos hechos y representar a Pumas y a la máxima casa de estudios con un gran honor.

Q Qué sientes que todavía le falta al equipo para encontrar una mejor versión en el terreno de juego?

Y la segunda qué te pareció Orlando las instalaciones en donde los albergaron, alzarías la voz para tener esta experiencia en la Florida?

ALAN MOZO La verdad yo sentí al equipo muy éxodo con la línea de cinco, no es algo que estamos trabajando pues bueno la disposición siempre estuvo ahí.

En lo físico estamos a tope y bueno conforme van a venir pasando las fechas van a ver un mejor Pumas, estoy seguro.

Nos falta el último cuarto de cancha pero depende del talento no solo del trabajo.

Y bueno todos mis compañeros están motivados y están listos para que se viene y estoy seguro que va a ser un gran torneo y hablando de la ciudad me pareció espectacular.

De primer mundo, los hoteles, la comida, sobre todo la gente, creo que siempre estuvo a la orden con nosotros.

Es un torneo muy importante por los equipos que vienen y nos encantaría bueno en lo personal y estoy seguro que también a todo el club estar más presente en este tipo de eventos porque creo que es una muy buena oportunidad y creo que Pumas está para esto y más.

Q En este caso por el sector izquierdo ya manejas a un hombre con experiencia, qué consejos te brinda el Chispa ya que estás por lateral derecha y tienes un jugador con

mayor experiencia ya adentro del fútbol mexicano.

Qué consejo te da la Chispa Velarde para poder manejar mejor la salida del grupo universitario y el regreso al contragolpe?

ALAN MOZO Como tú lo dices Chispa es un ícono en este equipo, la verdad es que una carrera ejemplar.

Tiene mucho consejos para todos los jóvenes.

La verdad es alguien con mucha experiencia que ha venido a sumar, él mismo lo dice que viene a competir por un puesto y creo que se valora muchísimo, siempre están pendiente los jóvenes, creo que él lo dijo justo en una comida antes del partido.

Creo que el más jóvenes cuando nació él está debutando.

Entonces, imagínate la experiencia nada más que puede sumar al equipo.

Siempre me dice que nunca de una bola por pérdida que me perfile bien y primero tengo que defender antes que atacar que es algo que me ha costado poco.

Pero siempre con la disposición de ayudar creo que brinda y suma mucho al equipo.